



北足柄小学校学校だより

やま 桜

令和2年3月19日
南足柄市立北足柄小学校
第11号
校長 藤澤 恭子

環境委員会が秋に種を蒔いたノースポールが、かわいらしい花を咲かせています。
ノースポール North Pole は、英語で北極点という意味だそうです。一株でたくさんの花を咲かせる様が、北極を連想させる…というのが名前の由来だそうです。
3月16日(月)には、子供達が植えたチューリップが一斉に開花し始めました。職員も、花々も、校庭も、校舎も…、子供達の笑顔を待っていました。



新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、6年生を送る会、地区児童会、ありがとう集会、お別れ給食等、人が集う活動が中止となりました。

また、3月3日(火)～3月24日(火)まで、休校となりました。一年間のしめくくりとして、卒業生にとっては六年間の集大成として、北足柄小学校で、31名の仲間と共に過ごすはずだった大切な時間でした。卒業式も規模を縮小しての開催となり、修了式や離任式は、全校放送で行うこととなりました。

卒業生をはじめとする31名の子供達、保護者の皆様、地域の皆様のお気持ちを考えると本当に心が痛みます。子供達の命・健康・安全・安心を第一に考えた対応として、どうかご理解くださいますようお願いいたします。

また、休校中における各ご家庭でのご対応に、心より感謝申し上げます。

子供達がない日々は、とてもさびしいものでした。職員は、子供達が元気に登校できる日を思い描いて、年度末の校務や、校舎内のトイレ清掃、教材室等の整備等を協力して行っていました。

一年間、北足柄小学校の教育活動にご協力いただいた地域の皆様に、子供達からお伝えしたかった、たくさんの感謝の気持ち。休校となったために、きちんとお伝えすることができませんでした。本当に申し訳ありませんでした。この学校便りを通じて謹んで感謝申し上げます。「北足柄小学校の心強い応援団の皆様、ありがとう ございました。」

ご卒業 おめでとうございます！



体育館の入り口に、先輩から託された言葉が掲げられています。卒業生の皆さん、夢や目標に向かって「無限の可能性」を信じ、胸を張ってがんばっていきましょう。

3月19日(木)は、元号が令和になって初めての卒業式です。卒業生10名、在校生21名、職員にとって、「最高の卒業式にしよう！」という気持ちには変わりはありません。

一人一人が心を込めて「卒業 おめでとうございます！」「卒業生の皆さん ありがとうございます！」の気持ちを精一杯、伝えます。

何年か後、大変だったけれど、在校生、保護者の皆様、地域の皆様、職員のあたたかい気持ちの中で卒業式が行われたことを思い出していただけたら幸いです。



卒業式の前々日3月17日(火)、職員で、リハーサルをしました。卒業生の皆さんや、在校生の安全をできるだけ確保し、安心して大切な卒業式を行えるよう、綿密に打ち合わせをしました。

考えよう「健康のこと 人権のこと 自立ということ」

新型コロナウイルス感染や、感染拡大防止対策のための臨時休校や行事の縮小で、不安な日々を過ごしていることと思います。

普通に学校生活がおくれること、友達と会えること、思いっきり学習したり遊んだりすることが、どれだけ大切で幸せなことか、身につまされて感じます。

その中で、皆さんに3つのことを考えていただきたいと思います。

- 1 **健康、命の安全**について。ほけん便りにも書かれてありましたが、正しい手洗いやせきエチケット、健康を維持するための規則正しい生活習慣（早寝、早起き、朝ごはん）等について。
- 2 **人権**について。3月18日（水）に配付した「幼児・児童・生徒の心のケア、いじめや偏見等の防止について」を是非、ご家族でお読みください。心配なことがあったらご遠慮なく学校にご相談ください。
また、新型コロナウイルス感染症を理由とした偏見、心ない言葉は決して許されるものではありません。相手の気持ちを考えて行動することの大切さについて、ご家族で話し合ってください。
- 3 **自立**について。

自由な時間の中で、家族のためにできることを考えたり、一年のまとめとして自分に必要な学習に取り組んだり、今だからできる読書や自由研究に取り組んだり、「自分で考えて、すすんで実行する力」をのばす機会ととらえて、挑戦してください。

マイナスをプラスにかえることができる「北っ子」に、期待しています！

一年間 ありがとうございます！

この一年間、子どもたちは、さまざまな学習や人とのかかわりのなかで、多くのことを学び、それぞれに成長をしてきました。一つ一つの経験が、新たな時代を生きる力となっていくことと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、学校教育活動へのあたたかなご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

3月26日（木）（卒業生は3月20日（金））から春休みに入ります。新年度への心の準備ができますように、この節目を大切にしてください。

また、健康で事故のない楽しい春休みになりますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

尚、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、新たなお知らせをする場合もあります。マチコミメールのご確認をお願いいたします。



3. 9(サンキュー)！ ヘチマ 記念日

台風19号にも、寒風にもめげずに、はるか10m程の高さから、私達を見守ってくれていたヘチマが、3月9日（月）に、地上に降りてきました。「きっと、ありがとうが言いたかったから3月9日にしたのかなあ」という職員のつぶやきに、職員室一同うなずきました。私達からも、ヘチマへの感謝の気持ちを込めて、「3. 9（サンキュー）！ヘチマ記念日」としました。今は、つり下がっていた桜の木の下、春の若草の上でのんびり春を満喫しているかのようです。親愛なるヘチマさんから、どんな物語が聞けるのでしょうか？

◆お知らせ◆

令和2年3月より、北足柄小学校におけるアルミ缶回収を終了しました。

児童による委員会活動の中で取り組んできましたが、児童数減少等の事情により、アルミ缶回収に係る委員会活動が困難となりました。ご理解の程、よろしくお願いいたします。今まで、ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

※ 北足柄小学校ホームページでは、学校便等をクリックでご覧いただけます。